
宮崎 既卒で社会人もしていたので、公
務員対策は予備校の模試を受ける程度で
講座に通ったりしていません。緊張しや

すい性格なので、家族などを相手に面接
の練習をしました。面接は誰でも緊張す
るものだと自分に言い聞かせ、それを楽

しむくらいの気持ちでのぞむようにして
いました。 

宮崎 私は雇用保険に入られて 
いる方の雇用継続の安定を図 

 る雇用継続給付という仕事を 

しています。例えば育児休業 
     給付がその例になります。＿ 

谷口 職業紹介に関する各安定 

所の指導や援助、新規学卒者 
の就職支援、子育て中の女性やフリー
ターの就職支援など幅広い業務を担当し

ています。 
藻利 企業の方々が労働者を雇う時に労
働保険に加入する必要があるので、その

手続きに関する仕事をしています。6月
から労働保険料の申告に関する受付会を
していまして、今はそのとりまとめをし

ているところです。 
森 監督署・安定所の水道料金・電気料
金・コピー用紙代等の支払いの仕事をし

ています。それから、職員の方が出張に
行かれた時の旅費の支払いなどをしてい
ます。 

 
 

 

どんな仕事をしているの？ 
 

休みの日は何している？ 
 

愛媛労働局を選んだ理由は？ 
 

藻利 働くことは生きていく 
上で一番大切なことだと思う 
ので、働くことに関する仕事 
をして国の行政の一員として 
貢献できればいいなと思って 

      志望しました。 
谷口 私の地元は松山なので、地元であ
る愛媛県内で就職したいなと考え志望し
ました。 
宮崎 私が労働局を選んだきっかけは学
生時代にアルバイトで労働環境が良くな
い場所で働いたことがあって、労働環境
を改善する仕事をしたいと思ったことが
労働行政に興味をもったきっかけです。
また、実際に愛媛県内のハローワークを
利用して印象がよかったことも愛媛労働
局を志望した理由になります。 
森 ニュースなどで働く中で大変な思い
をしている方が多くいらっしゃるという
ことをよく耳にしました。働くというこ
とは人生の中で大きな割合を占めると思
うので、そういった方のお手伝いができ
ればいいなと思って愛媛労働局を志望し
ました。 
 

 

 

 

やりがいを感じたこと、難しいなぁ
と思ったことは？ 

     谷口 自分の仕事のスケールが
大きいと感じるところです。＿ 
自分の出した文書１つで県内の 

ハローワークが動いたり、自分 
の準備していた会議がテレビや 
新聞に載ってるのをみたりする 

とやりがいを感じます。スケー 
ルが大きいので、スケジュール通り仕事を
こなさないと問題が出るので、きちんと業

務が運営できるようにしていくところが大
変です。  
藻利 労働保険の受付で申告書の内容が分

からないという来客者に、できる限り分か
りやすいように説明して感謝の言葉を言わ
れた時はやりがいを感じますが、まだ説明

がうまくできない部分もあり、自分の知識
がないためでもあるのでもっと頑張ろうと
思います。 

宮崎 窓口の業務をしていて、窓口に来ら
れた方から「給付金をもらえてよかった」
とか「ありがとう」といった感謝の言葉を

直接かけていただいたときはやりがいを 
感じます。給付制度が難しい面もあり、電
話などで説明するのが難しい、伝わりづら

いと思ったことがあります。 
森 総務課にはどこに電話をかけていいか
分からない方から電話がたくさんかかって

きますが、それを各担当に取り次いでいく
中で各部署がどんな仕事をしているのかが
分かってきて、労働局のスケールの大きさ

が見えてきたところにやりがいを感じます。
今は主に会計の支払い関係の仕事をしてい
ますが、知識がまだあまりありません。

誤った処理をしてしまうと他の部署にも迷
惑をかけてしまうので責任を感じるのと、
もっと勉強しなければと思います。 

藻利 試験対策は大学の公務員講座を利
用しました。面接は緊張するんですが、
面接カードに書いた内容を自信を持って

言えるようにすれば面接官にもいい印象
を持ってもらえんるんじゃないでしょう
か。 

公務員試験対策はどうしたの？ 
面接は緊張した？ 

      森 労働局は活気があって上司 
・同僚の人間関係もよく雰囲気 
も最高です！ぜひ労働局を目指 

してください！そして一緒に仕 
     事をしましょう！ 

宮崎 働くことに関して興味の 

ある方でしたら労働局があって 
いると思うので、ぜひ労働局を目指して
ほしいです。若い人が多く活気があり、

プライベートでの付き合いもあったりす
る楽しい職場なので、ぜひ一緒に仕事を
しましょう！ 

谷口 人の役に立ちたい・人の生活を支
える仕事がしたいと思っている人には
ぴったりの仕事だと思います。公務員試

験も大変ですが、働いている自分の姿を
想像して、やりがいのある仕事に就ける
んだという思いをもってもう少し頑張っ

てください。できれば同じ職場で仕事が
できればうれしいです！ 
藻利 労働行政の一員として働いてみて

働く前と変わった視点で物事を見ること
ができるようになり、やりがいも感じま
すので、ぜひこの労働行政で一緒に働き

ましょう！ 
  
 

労働局を目指す人へアドバイスと
メッセージを！ 

愛媛労働局 若手職員座談会 

総務課会計第一係 
（平成29年採用） 

森 夢実 職業安定課職業紹介係 
（平成29年採用） 
谷口 祐那 

労働保険徴収室適用係 
（平成29年採用） 

藻利 光 

松山所雇用継続給付係 
（平成29年採用） 
宮崎 裕明 

宮崎 愛媛労働局は若い人が多いので、
飲み会をしたりしてストレスを発散して
います。また、若手で集まって日帰りで

旅行に行ったりもしています。 
谷口 休みの日は昼まで寝たり、ゲーム
をしたり、自堕落な生活をしています

（笑）。たまに宮崎さん主催の会に参加
させてもらって、みんなで飲んでストレ
スを発散しています！ 

藻利 休日は高校時代の友人と遊んだり、
大学までソフトテニスをしていたので、
ソフトテニスをして体を動かしています。 

森  最近はジムに行って運動したり、
ショッピングに行ったりしてストレス発
散しています。 


